



学校便り

高甫っ子

令和元年10月11日

NO 12

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

10月は遠足・社会見学シーズン！

9月27日に、1年生が「生活科遠足」で臥竜公園へ行きました。当日はお天気がよく、出発前の子どもたちも大騒ぎでした。途中、百々川の河川敷で秋探しをしました。松ぼっくりやドングリをたくさん拾いました。

臥竜池の畔でお弁当を食べました。デザート



は、言うまでもないが「シャインマスカット」が一番人気でした！

臥竜動物園では、たくさんの動物を見ました。日中はだいぶ気温が上がったので、ペンギんさんは、水の中で気持ちよさそうに泳いでいました。近くで動物にもいっぱい触れることができました。班活動も練習したとおりできました。みんな元気に帰ってきました。



10月2日に、2年生が「乗り物遠足」で長野市の善光寺・少年科学センター・城山公園へ行きました。当日の朝、子どもたちは待ちきれずに集合時間よりだいぶ早く集合していました。



公共機関を使って、目的地まで行きました。バスや電車の中は、普段の学校生活とは違って公共マナーを守る必要があります。子どもたちは、事前学習で学んだことを実際に体験することでしっかり身につけていました。

善光寺仲見世で買い物もしました。決められた予算の中で何を買うか、みんな迷っていました。



10月1日に、5年生が「社会見学」で、NHK長野放送局、信毎長野製作センタ、長野興農へ行きました。



3社とも機械化が進んでいて驚きました。「人がいない！」作業はコンピューターで管理されていました。プログラミング教育の重要性を感じました。

見学した内容はこれからの社会科の授業に生かしたいと思います。



10月6日にホクト文化ホールで行われた「SBCこども音楽コンクール」に参加したボーカルアンサンブル部は、「優良賞」をいただきました。

6年 命の教育

9月30日に6年生が「命の教育」の授業を行いました。日頃、人命と向き合っている消防士さんから、心臓の仕組み、心臓マッサージのやり方を指導していただきました。聴診器で友達の心臓の音も聞きました。「生きる音」です。

もし、目の前で人が突然倒れたら…。自分に何ができるか？

命の大切さを考えるいい機会となりました。



音楽会に向けて

10月7日から音楽会特別日課となりました。毎日、体育館で合唱や合奏の練習を行っています。



あゆみ展・学芸展のお誘い

恒例の「あゆみ展・学芸展」が、10月26日(土)～27日(日)に、シルキーホール3階で開催されます。子どもたちの力作をぜひご覧ください。駐車場は、駅前の長電駐車場をご利用ください。3階受付で無料駐車券がいただけます。

学校保健委員会

10月4日に学校保健委員会が開催されました。本校養護教諭より本校児童の健康診断の結果報告の後、健康課題の解決について、参加していただいたPTA学級部のみなさんと話し合っていました。子どもたちの普段の姿勢の悪さが話題になりました。

また、遠藤学校歯科医より歯の磨き方に注意することをお話いただきました。



「高甫交通安全の日」標語募集！

締め切りは10月24日です。

10月1日より自転車保険加入の義務化がスタートします！

また、野辺の神社の細い北側通学路の歩行に注意しましょう！一列で畑側を歩くことを確認しました。

10月1日に高甫小学校で上高井校長会が行われ、小中学校の校長先生方が授業の様子を参観されました。先生方からは、どの学級も落ち着いて学習に向かっていただくとたくさんお褒めの言葉をいただきました。

PTA作業ですっきり！

9月29日に早朝よりPTA作業が行われました。今回は、下八町・野辺町・村石町のみなさんです。夏場の汚れ落としから冬支度まで、普段手の届かないところを隅々まできれいにいただきました。ありがとうございます。また、第8分団の皆さんには、

高竜池掃除並びに信号脇の草刈りをさせていただきました。重ねて御礼申し上げます。翌日、登校した子どもたちも、きれいになった校舎を見て驚いていました。



資源回収

PTA作業に引き続き、資源回収が行われました。たくさんのご協力に感謝申し上げます。



11/21～24に「ミニ資源回収」を行います。アルミ缶・新聞チラシ・段ボールを集めます。ご協力をお願いします。

情報

上高井郡市PTA連合会では、11月13日(水)にPTA研修会を開催致します。昨年度までは、PTA役員研修会として位置付けていましたが、今年度よりPTA役員に限らず、多くの方に参加していただこうと、広く参加を呼びかけています。今回の講師は、中野市で「たかはクリニック」を開業しておられる高橋先生です。演題は「学校に行けない子供 仕事に行けない大人」です。「不登校」や「仕事に行けなくなる」ことでお悩みの方、これはほんのわずかな身体の仕組みにあり、解決できる問題です。ぜひ聴講をお勧めします。

第3回北信ロードレース須高大会への参加について

須坂陸上協会より、「北信ロードレース須高大会」開催のご案内が届きました。期日は11月10日(日)です。小学生は1.5kmです。会場は、小布施ハイウェイオアシスです。希望者は、「須坂陸上競技協会」のホームページを参照ください。締め切りは10月25日です。

10月の帰宅時刻は17:00です